Antrag Nr. 08-O-14-0018 CDU-Fraktion

Betreff:

Errichtung eines Fuß- und Radweges zwischen Heßloch und Kloppenheim (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat - Dezernat für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr - hat mit Schreiben vom 07. Februar 2006 zum Beschluss des Ortsbeirates Nr. 26 vom 28.09.2005 mitgeteilt, dass der geforderte Geh- und Radweg nur dem "weiteren Bedarf" zugeordnet werden kann.

Unabhängig davon, dass eine kurz- oder mittelfristige Realisierung nicht in Aussicht gestellt worden ist, fordert der Ortsbeirat bereits jetzt Ausbauvarianten anhand von Lageplänen mitzuteilen und darin auch die Eigentumsverhältnisse darzustellen.

Begründung

Bürgerinnen und Bürger treten immer wieder an den Ortsbeirat heran, um auf eine Fuß- und Radewegeverbindung nach Kloppenheim zu drängen, weil die derzeitige Ausbaubreite der K 658 für die Benutzung durch Fußgänger und Radfahrer, insbesondere auch für Kinder sehr gefährlich ist. Die Nutzung des Feld- und Wirtschaftsweges durch die Feldgemarkung Richtung Bierstadt/Kloppenheim sich fortsetzend entlang des Lindenthales ist für Kinder und Jugendliche als zu gefährlich einzustufen.

Auf die seit 1981 immer wieder einmal geforderte Fuß- und Radwegeverbindung zwischen Hessloch und Kloppenheim wird Bezug genommen. Dies belegt wie wichtig den Bürgerinnen und Bürgern eine Radwegeverbindung ist.

Wiesbaden, 02.06.2008

Müller